

**LE PRÉSIDENT DE LA FONDATION LA SOURCE
LA DIRECTION, LE CORPS MÉDICAL ET L'ENSEMBLE DES COLLABORATEURS
DE LA CLINIQUE DE LA SOURCE**

partagent la grande tristesse qui touche la famille du

Docteur Fred MORGENTHALER

*Médecin honoraire accrédité à la Clinique de La Source
Spécialiste en Chirurgie générale*

Avant de prendre sa retraite, il y a un certain temps déjà, le Docteur Fred Morgenthaler avait marqué les esprits de La Source où il avait collaboré durant de nombreuses années, par l'excellence de son geste opératoire. Sa fidélité, ses compétences professionnelles et sa déontologie nous avaient laissé un grand souvenir.

A sa famille et à ses proches va notre profonde sympathie.